



Bürgerinitiative Büsingen Juli 2019

Für eine tragfähige Zukunft der Ex/Enklave Büsingen am Hochrhein

Liebe Büsingerinnen, liebe Büsinger,

wir bedanken uns ganz herzlich bei den Wählern der Liste 1, die mit Ihren Stimmen gezeigt haben, wie wichtig Ihnen die Arbeit der Bürgerinitiative ist.

Auch wissen sie es zu schätzen, dass sie unter anderem von der Erhöhung des Büsinger Steuerfreibetrages profitieren.

Der Protokollentwurf der 16. Sitzung der Gemischten schweizerisch-deutschen Kommission ist bei der Gemeindeverwaltung eingegangen und wurde von Bürgermeister Markus Möll und Roland Güntert von der Bürgerinitiative geprüft. Einige Punkte mussten überarbeitet werden. Die revidierte Form wurde nun zur finalen Unterschrift eingereicht.

An der Gemischten Kommission im Februar waren die Herren Thomas Boes, Beauftragter des Regierungspräsidiums Freiburg für die Beziehungen mit der Schweiz sowie Philipp Gärtner, erster Landesbeamter des Landkreis Konstanz für grenzüberschreitende Belange anwesend. Diese zeigten Interesse und Bereitschaft, eine Lösung für das Büsinger Steuerproblem, in Zusammenarbeit mit der Gemeinde und der Bürgerinitiative zu erarbeiten. Wir erwarten in Kürze einen Terminvorschlag für weiterführende konstruktive Gespräche in Büsingen.

Wir hoffen, dass dieses Treffen noch vor den Sommerferien stattfinden kann.

Gemäss Protokoll der Gemischten Kommission, haben wir das Anrecht im Jahr 2020 den Steuerfreibetrag für Büsingen erneut prüfen zu lassen.

Noch sind wir nicht am gewünschten Ziel!

Besuchen Sie die nächste öffentliche Sitzung der Bürgerinitiative Büsingen am **Montag, den 15. Juli 2019 um 19:00 Uhr** im Ratssaal/Bürgerhaus Büsingen. Dort erhalten Sie einen Überblick über den Stand unserer aktuellen Themen.

Freundliche Grüsse

Ihre Vertreter der Bürgerinitiative Büsingen

Kontakt:

BuergerinitiativeBuesingen@gmx.ch

www.facebook.com/buergerinitiative.buesingen